

Naik Pangkat, 12 Personil Polres Solok Kota Basah-Basahan

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Jun 30, 2022 - 17:10



SOLOK KOTA - Sebanyak 12 orang personil Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota rela basah-basahan diguyur air dari Water Canon milik Polres setempat, Kamis, 30 Juni 2022. Bukan sebuah hukuman, melainkan 12 orang prajurit berseragam coklat itu disiram sebagai bentuk tradisi atas perolehan anugerah kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi, per periode 1 Juli 2022.

Upacara penyiraman ini dilakukan dalam rangkaian acara Korps Raport atau Laporan Kenaikan Pangkat yang dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, bertempat di Halaman Polres Solok Kota, Kamis, 30 Juni 2022. Tampak hadir PJJU, para Kasat, Kapolsek, Perwira serta jajaran personil Polres setempat.

Adapun rincian 12 personil yang naik pangkat itu diantaranya 3 orang yang sebelumnya berpangkat BRIPKA (Brigadir Polisi Kepala) naik menjadi AIPDA (Ajun Inspektur Polisi Dua), 4 orang dari Brigadir Polisi ke BRIPKA (Brigadir Polisi Kepala), serta 5 orang BRIPDA (Brigadir Polisi Dua) ke BRIPTU (Brigadir Polisi Satu).

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi dalam sambutan dan arahannya mengatakan kenaikan pangkat ini merupakan apresiasi kepada personil yang telah melaksanakan tugas dengan baik, penuh dedikasi, disiplin serta loyalitas dalam bertugas.

"Korps raport kenaikan pangkat merupakan salah satu dari program pembinaan karier bagi personel Polri sesuai dengan prestasi kerja," kata Kapolres.

Kapolres AKBP Ferry Suwandi berharap, personel yang memperoleh kenaikan pangkat agar dapat lebih memberikan motivasi kerja dan meningkatkan kualitas kinerja, disiplin dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas yang diemban.

Dalam kesempatan itu, AKBP Ferry juga mengingatkan kepada anggota yang naik pangkat untuk selalu bersyukur Allah SWT Tuhan Yang Maha Kuasa, serta kepada orangtua, isteri/suami dan keluarga yang senantiasa setia dan mendo'akan.

"Karena berkat do'a yang tulus dari orangtua, isteri/suami dan anak jugalah, sehingga dapat meraih anugerah kenaikan pangkat ini, juga kepada institusi Polri yang telah membesarkan serta memberi anugerah kenaikan pangkat tersebut," tuturnya. (Amel)